

## 学生海外研修報告

### 「海外研修を終え」

昭和大学は国際的な視野を持つた医療人を育てるため、国際交流プログラム・短期海外研修の企画・実施に力を入れており、ヨーロッパ、アジア、アメリカ、オーストラリア、カナダなどの世界各国の大手や病院に学生を毎年送り出している。

**台北医科大学  
(台湾)**

**佐藤 智輝(医学部6年)**

私は、4月からの台北医科大学での実習にあたり、大きな目標を2つ掲げました。1つ目は、日本と台湾医大や学生達に対する医療の違いを感じて学ぶこと、2つ目は現地の学生との交流です。実習では、回診の前に上級医や学生達と病気や患者さんについて話したことや、超音波検査の所見について教えていたいたいことをしました。



現地では生理学と英語のクラスを受講しました。現地でしか体験できないものはたくさんありました。はたまた順風満帆ではありませんでした。理想と現実のギャップが大きく、苦しくなり海外の大学に進学しました。渡航前に友人に連絡をしたことがありましたが、好奇心を胸に、今までが海外の大手で講義を受けてみたいと思つてしましました。私がどうなりうるか想像を述べて思ひの共有が度思い出すといふと助言をもらいました。

橋本有理沙(医学部2年)  
カリフォルニア大学サンゼルス校(米国)

ました。

現地では生理学と英語のクラスを受講しました。現地でしか体験できないものはたくさんありました。はたまた順風満帆ではありませんでした。理想と現実のギャップが大きく、苦しくなり海外の大学に進学しました。渡航前に友人に連絡をしたことがありましたが、好奇心を胸に、今までが海外の大手で講義を受けてみたいと思つてしましました。私がどうなりうるか想像を述べて思ひの共有が度思い出すといふと助言をもらいました。

昭和元年12月10日発行  
(3) 令和令和元年12月10日発行

ワーラン医科大学  
(オーストラリア)

奈良 麻衣(医学部6年)

私は4月1日から約1か月間、オーストラリアのウイーン医科大学歯科病院での実習に参加しました。

国際交流に興味があり、

また、多くの学生と関わることができ、一緒に食事や観光に出かけ、医療に関する話から文化のことまで

幅広い話題を話すことによ

り、知見を広げられたこと

は良い思い出になりました。

何より先生方や学生が親切

な人々とも交流することも

とても有意義なものとなり

ました。世界中から集まつ

ていただきさまざまな国や大学

の先生方との会話は英語で

問題がなく、患者さんとも

話すことができました。実

習内容は治療の見学で、ほ

どんどの診療科では学生が

主で治療を行っていたた

め、とても近くで見学させ

てもらいました。

最後に、この実習の実現

を支えていた先生方と友人に感謝申し上げます。

最後になりましたが、支

援してくださった方々に感

謝申し上げます。

最後になりましたが、支

援してくださった方々に感